

# Wasserverband Peine

## Uran-Analyse bestätigt positive Einschätzung des Wasserverbandes Peine

### Uran nur in kleinsten Mengen - Richtwert weit unterschritten

Vor einem Monat verunsicherte die Meldung über Uran im Trinkwasser die Bürger. Der Wasserverband Peine hatte vorab Entwarnung signalisiert, da die geologischen Gegebenheiten nicht für eine Belastung sprachen. Die im August zusätzlich beauftragte, umfangreiche Uran-Analyse bestätigt nun die positive Prognose des Versorgers. „Die Uran-Werte in unserem Trinkwasser liegen weit unterhalb des von Bundesumweltamt genannten Richtwerts von zehn Mikrogramm pro Liter“, erklärt der Technische Leiter Henning Schaare. „Auch die für Säuglingsnahrung oft genannten zwei Mikrogramm unterschreiten wir in allen Proben.“ Eine gute Nachricht für alle Kunden!

### Minimale Uran-Werte - teilweise unter der Bestimmungsgrenze

Der Wasserverband Peine hatte die Bedenken der Bürger sehr ernst genommen und gleich im August eine zusätzliche Analyse auf Uran in Auftrag gegeben:

An verschiedenen Stellen im Versorgungsgebiet in Südostniedersachsen wurden Proben genommen und vom renommierten Technologiezentrum Wasser (TZW) in Karlsruhe untersucht. „Wir freuen uns, dass wir durchweg positive Nachrichten haben - für das gesamte Versorgungsgebiet“, erklärt Henning Schaare, Technischer Leiter des Wasserverbandes. „Alle Proben zeigen nur minimale Uran-Konzentrationen, teilweise lagen sie sogar unter der Bestimmungsgrenze.“

### Richtwert von 10 Mikrogramm pro Liter deutlich unterschritten

Alle Messwerte bewegen sich weit unterhalb des vom Umweltbundesamt genannten Richtwerts von 10 Mikrogramm pro Liter - einen gesetzlichen Grenzwert gibt es zur Zeit noch nicht. „Auch die für Säuglingsnahrung von vielen propagierten 2 Mikrogramm pro Liter unterschreiten wir in allen Proben“, betont Schaare. Gute Nachrichten, nicht nur für Bürger mit kleinen Kindern. Das Trinkwasser kann von allen bedenkenlos konsumiert werden.

Der Wasserverband hat die Analyse-Ergebnisse in einer Tabelle zusammengefasst und auf seiner Internet-Seite [www.wasserverband.de](http://www.wasserverband.de) in der Rubrik Wasserqualität veröffentlicht.

Weitere Informationen durch:

Wasserverband Peine, Sandra Ramdohr, Öffentlichkeitsarbeit, Horst 6, 31226 Peine

Tel. 05171 956 - 317, Fax 05171 956 - 152

[ramdohr@wasserverband.de](mailto:ramdohr@wasserverband.de)

### Hier die Werte der umfangreichen Beprobung im Einzelnen:

Gemeinde	Probenort	Uran in Mikrogramm/Liter
Staufenberg	Brunnen Uschlag	0,2
	Wasserwerk Benterode	1,9
	Brunnen Speele	1,8
	Brunnen Nienhagen	Unter der Bestimmungsgrenze